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OGGETTO: Interrogazione a risposta orale su “Rastrelliere insufficienti

La sottoscritta Luciana Toselli, consigliere comunale del Gruppo “Cuneo per i Beni Comuni”

PREMESSO CHE
sempre più spesso chi fa uso della bicicletta non trova spazi adeguati per la sosta del proprio
veicolo, infatti risultano insufficienti le rastrelliere a disposizione, specialmente nelle zone più
frequentate: soprattutto scuole, uffici ed edifici pubblici.

PREMESSO CHE
risulta difficoltoso l’utilizzo degli stalli per biciclette posti lungo i portici della città poichè poco
fruibili e di difficile utilizzo e permettono solamente l’assicurazione del dispositivo antifurto alla
ruota e non al telaio

PREMESSO CHE;
più volte è già stato segnalato il problema, in occasione di audizioni e di comunicati stampa

CONSTATATO CHE
a riguardo nulla è stato fatto, se non l’installazione di nuovi stalli lungo i portici di Via Roma,

INTERROGA il Sindaco e l’Amministratore competente per chiedere quanto segue:

l’installazione di nuovi stalli che permettano la sosta delle biciclette e la loro assicurazione del
bloccaggio con dispositivo antifurto al telaio.
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Con preghiera di risposta nel prossimo consiglio
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